

Bericht für die Zertifizierung zur „Humanitären Schule 2023“



Gymnasium Haren

Eine Kampagne vom Jugendrotkreuz Niedersachsen.

Gymnasium Haren

Gemeinsam mit Sport und Spielen für die letzten Wünsche schwerkranker Kinder

Im Rahmen der Kampagne “Humanitäre Schule” des Jugendrotkreuzes des DRK-Landesverbandes Niedersachsens, haben wir, der Politikleistungskurs des Jahrgangs 12 des Gymnasiums Haren, einen Spieleaktionstag an unserer Schule organisiert.

In verschiedenen Kleinspielen wie z.B. Dosenwurf, Torwand-Schießen oder unter anderem auch einem Quiz können die Schüler/-innen Punkte erzielen, für die sie durch zuvor ausgewählte Sponsoren Spendengelder erhalten. Es sind insgesamt zehn Spiele, in denen die Schüler/-innen jeweils zehn Punkte, also eine Gesamtpunktzahl von hundert Punkten, erreichen können, vorbereitet. Geplant ist die Durchführung unseres Spieleaktionstages an einem der letzten Schultage vor den Sommerferien in unserer Turnhalle, da viele Spiele auch mit sportlichen Disziplinen zusammenhängen. Es werden alle Jahrgänge unserer Schule nacheinander zusammen im Klasseverband teilnehmen, damit möglichst viele Spendengelder eingenommen werden können.

In diesem Jahr haben wir uns dazu entschieden mit unseren Spenden die Organisation “Herzenswünsche e.V.” zu unterstützen. Diese besteht hauptsächlich aus ehrenamtlichen Mitarbeitern, die sich bundesweit dafür engagieren, die (letzten) Wünsche schwerkranker Kinder und Jugendlicher zu erfüllen. Diese Wünsche reichen von kleinen Aktionen wie z.B. einem Zoobesuch bis hin zu Auslandsreisen, Fallschirmsprüngen oder auch Meet&Greets mit den jeweiligen Idolen.

Wir hoffen auf eine möglichst große Unterstützung und große Gewinne, mit denen wir letztendlich anderen Kindern, die nicht das Privileg eines gesunden Lebens genießen können, ein wenig Glück schenken wollen.